

チャレコンゴ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO12(215)2019.1.16

目標に向かって 新しい前進を続けよう

正月はさまざまなスポーツが行われました。馬伝、ラグビー、サッカー。勝ったチームが喜びに沸く傍らで、負けた選手たちは悲嘆に暮れる。だが、彼らの涙はこれからの人生の糧になるだろう。人生100年。「苦難」が人生を豊かにするならば、この負けは決して無駄ではない。

平成最後がスタートしました。大きな事故もなく冬休みを終え、今日から授業が始まりました。情報処理、簿記の講習があり、冬休み中とはいえ学校に足を運ぶことが多かったと思います。1、2年生は、また新たな気持ちで1年間の締めくくりに学習、進路、部活動など目標をしっかり持って取り組んでほしいと思います。

後期はみなさんも分かるように短期間の学期です。3月上旬の

学年末試験は1年間の成績を確定する、進路を決める最後の定期試験として重要です。短い期間だからこそ、学習をしっかりとこなして試験に挑んでほしいと思います。

インフルエンザ 流行

生活の面ではとりわけカゼやインフルエンザなど健康維持が大事となってきます。体調を崩して欠席や早退が増えないように日々、健康管理に配慮してください。また、今学期は1年生は2年生へ、2年生は3年生への準備期間としての意味もあります。進路実現を考える上で、今年の夏ごしめは、とても大切になってきます。部活動の方でも力量を伸ばす学期にしてほしいものです。

1級3種目取得に全力を — 情報処理検定の成功を祈る —

20日に実施される情報処理検定試験の迫っています。

11月実施された珠算・電卓検定で3種目合格者が14名になり過去最高記録を載せました。現在2種目取得者は11名います。その中で20日実施される情報処理検定試験に合格すれば3種目になる生徒は9名います。残り4日間最後の追い込みです。最後まであきらめず本番の成功に向けて頑張ってください。

目標20名



を發揮するか。「あと1問足りずに不合格」にならないためにも、最後の奮起が大切です。

ライセンスコースの生徒であれば、誰しもうれ取得してほしい検定のひとつが簿記です。2級は卒業までの到達目標です。いままでの先輩も100%達成の努力をしてくれました。合格ラインは70点補習参加、仲間との学習など学ぶ方策いろいろあります。そういった条件を最大限に生かして、検定合格を手にしてほしいと思います。みなさんの健闘を期待しています。

- 1月20日 全商情報処理検定
- 1月27日 全商簿記検定
- 2月3日 全商商業経済検定